

Indicadores

Monedas	PESOS COP	MDA/US\$	US\$/MDA
Dólar	3.359,20		
Euro	3.704,86	0,91	1,10
Libra Esterlina	4.141,56	0,81	1,23
Real Brasileño	826,73	4,06	0,25
Peso Mexicano	172,76	19,44	0,05

Intereses	TASA (E.A.)
DTF	4,51%
IBR (efectiva a 3 meses)	4,25%
Tasa de Intervención	4,25%
Interés Bancario Cte.	19,32%
Tasa usura consumo	28,98%



Materias Primas	CIERRE	VAR. (%)
Petróleo WTI (US\$/barril)	55,09	-1,18
Carbón térmico (US\$/Ton.)	62,85	0,72
Oro (US\$/Onza troy)	1.500,8	0,28
Azúcar (cts. dólar/libra)	10,76	-0,46
Café US\$/libra (N.Y.)	1,04	0,19



Acciones que subieron	
Pf Avianca H. 1.511 Monto transado	Var. % 2,83 (Mill. \$)
Grupo Aval 1.098 Monto transado	Var. % 2,38 (Mill. \$)
Celsia 6.660 Monto transado	Var. % 2,21 (Mill. \$)
Ecopetrol 38.846 Monto transado	Var. % 1,55 (Mill. \$)



Piden cumplir recortes pactados en la Opep

La solicitud la hicieron saudíes y rusos tras reunión en Abu Dhabi.

Abu Dhabi/Reuters

ARABIA SAUDITA y Rusia llamaron ayer a los miembros de la Opep y sus aliados a ser más estrictos en el cumplimiento de recortes de producción de crudo, apuntando efectivamente a países como Nigeria e Irak, cuyos elevados suministros complican los esfuerzos por subir el precio del barril.

Los pedidos de los ministros de Energía saudí y ruso se producen luego de que el ministro del Petróleo de Irak, Thamer Gadhban, dijo que la Opep y sus aliados podrían discutir sobre más recortes al bombeo debido a la desaceleración de la economía mundial, exacerbada por la disputa comercial entre EE. UU. y China. Gadhban es el primer ministro en hablar sobre re-

“**Todos los países cuentan sin importar su tamaño. Cada país debe cumplir su compromiso**”.

cortes de producción de crudo desde que en diciembre del año pasado la Opep y sus aliados -un grupo conocido como Opep+- acordaron reducir los suministros en 1,2 millones de barriles por día (bpd), lo que equivale al 1,2% del bombeo mundial.

Dos delegados de la Opep dijeron que de hecho el jueves se discutieron recortes más agresivos en la



Abdulaziz bin Salman, ministro de Energía de Arabia Saudita.

producción durante una reunión de ministros del bloque en Abu Dhabi, antes de un encuentro formal del grupo Opep+ en diciembre.

Pero el príncipe Abdulaziz bin Salman, que el domingo asumió el cargo de

ministro de Energía saudí de manos de Khalid al-Falih, y su contraparte ruso, Alexander Novak, afirmaron que algunas naciones petroleras primero debían adherirse más al pacto de recortes de suministros.

Las ciudades más agradables para vivir en 2019

Según la clasificación anual de "The Economist Intelligence Unit"



Precios subieron 4% en agosto: Argentina

Buenos Aires/EFE

LA INFLACIÓN en Argentina se disparó el 4% en agosto pasado, cuando los precios al consumidor se vieron impactados de lleno por la escalada del precio del dólar, una de las consecuencias más dañinas de la crisis financiera desatada tras las elecciones primarias.

Según informó ayer el Instituto Nacional de Estadística y Censos de Argentina, el mes pasado los precios al consumidor registraron un alza interanual del 54,5% y acumularon en los primeros ocho meses del año un aumento del 30%.

La subida del 4% respecto a julio -aquel mes había sido del 2,2%- marca un quiebre en la tendencia a la desaceleración que el indicador venía mostrando desde abril último. El informe revela que los precios de los alimentos y las bebidas no alcohólicas subieron en agosto 4,5%.

El dato de la inflación de agosto muestra a las claras los efectos de las severas turbulencias financieras desatadas tras las primarias del pasado 11 de agosto, en las que Mauricio Macri, sufrió un duro revés al obtener el 31,79% de los votos, dieciséis puntos menos que el peronista Alberto Fernández.